

Allgemeine Geschäftsbedingungen und Nutzungsbedingungen der FIRST WOO Personalberatung Corinna Kaiser

1. Geltungsbereich

Die nachstehenden allgemeinen Geschäftsbedingungen regeln die Nutzung der Webseite FIRST WOO und sind Vertragsbestandteil für die Erbringung von Dienstleistungen zwischen dem Kunden und der FIRST WOO Personalberatung Corinna Kaiser (FIRST WOO).

Die Geschäftsbedingungen der FIRST WOO gelten ausschließlich; entgegenstehende oder von Geschäftsbedingungen der FIRST WOO abweichende Bedingungen des Kunden erkennt FIRST WOO nicht an, es sei denn sie hätte ausdrücklich schriftlich ihrer Geltung zugestimmt. Die Geschäftsbedingungen der FIRST WOO gelten auch dann, wenn FIRST WOO in Kenntnis entgegenstehender oder von ihren Geschäftsbedingungen abweichender Bedingungen des Kunden den Auftrag des Kunden vorbehaltlos erfüllt.

1.1 Änderungen der Geschäftsbedingungen

FIRST WOO ist berechtigt, diese Geschäftsbedingungen zu ändern oder anzupassen. Der Kunde wird von FIRST WOO auf die geänderten Bedingungen und Neuregelungen auf der Website FIRST WOO hingewiesen. Der Kunde verpflichtet sich, zu diesem Zweck regelmäßig die Website von FIRST WOO zu besuchen. Nimmt der Kunde nach dem Datum der Veröffentlichung der geänderten Geschäftsbedingungen die Leistungen von FIRST WOO weiterhin in Anspruch, so gelten die geänderten Bedingungen als vereinbart. FIRST WOO wird den Kunden auf der Website FIRST WOO ausdrücklich auf diese Rechtsfolge hinweisen. Widerspricht der Kunde der Änderung der Bedingungen, so ist FIRST WOO berechtigt, das Vertragsverhältnis ab Inkrafttreten der geänderten Bedingungen fristlos zu kündigen.

1.2 Vertragssprache

Vertragsbestandteil werden ausschließlich die Geschäftsbedingungen in deutscher Sprache. Sollten die Geschäftsbedingungen in englischer Sprache zur Verfügung gestellt werden, so handelt es sich hierbei lediglich um eine unverbindliche Übersetzung ohne eigenen Regelungsinhalt. Bei Abweichungen der englischen Übersetzung sind allein die Inhalte der Geschäftsbedingungen in deutscher Sprache maßgeblich.

2. Geschäftsgegenstand

Der Geschäftsgegenstand von FIRST WOO ist die Vermittlung von Erstkontakten zwischen Arbeitnehmern (Bewerbern) und Arbeitgebern (Unternehmen) zum Zwecke des Nachweises der Möglichkeit eines Abschlusses eines Dienstleistungsvertrages (selbständiger oder unselbständiger Natur) zwischen beiden Parteien. Bewerber und Unternehmen werden nachfolgend als Kunden bezeichnet.

Die Vermittlung und Durchführung von Folgekontakten nach der ersten Kontaktaufnahme ist ausdrücklich nicht Geschäftsgegenstand der Vermittlungstätigkeit von FIRST WOO. Für den Fall, dass FIRST WOO oder Mitarbeiter von FIRST WOO bei der Organisation oder Durchführung von Folgekontakten behilflich sind, so handelt es sich um Serviceleistungen, auf die kein vertraglicher Anspruch besteht. Eine Haftung für Serviceleistungen, die nicht Geschäftsgegenstand sind, ist ausgeschlossen.

FIRST WOO übernimmt keine Gewähr für das tatsächliche Zustandekommen eines Dienstleistungsvertrages. Eine Haftung für die Qualität und Eignung des Unternehmens oder Bewerbers sowie für Primär- oder Sekundäransprüche, die sich aus dem jeweiligen Dienstleistungsvertrag ergeben, ist ausgeschlossen.

Es wird auf die nachfolgenden Nutzungsbedingungen sowie die Punkte Gewährleistung / Haftungsbegrenzung verwiesen.

2.1 Zustandekommen des Vertrages

Ein Vertrag zwischen FIRST WOO und einem Kunden kommt durch beider übereinstimmender Willenserklärungen zustande, die schriftlich bestätigt werden. Mit der Nutzung von FIRST GLANCE und der darüber angebotenen Einsicht in die Bewerberprofile stimmt der Kunden den AGB von FIRST WOO uneingeschränkt zu.

2.2 Verantwortung für veröffentlichte Daten

Die Veröffentlichung von Daten auf der Internetplattform FIRST GLANCE geschieht auf eigenes Risiko der Kunden. Die Verantwortung für den gesamten Inhalt der veröffentlichten Materialien (insbesondere Texte, Bilder und Videos) liegt beim Kunden. FIRST WOO unterzieht die Daten keiner Prüfung und übernimmt keine Haftung für deren Richtigkeit oder Vollständigkeit. Es wird auf die nachfolgenden Nutzungsbedingungen sowie die Punkte Gewährleistung / Haftungsbegrenzung verwiesen.

2.3 Bewerberprofile auf FIRST GLANCE

Ausgewählte Bewerber werden mit ihrem Einverständnis auf der geschlossenen Internetplattform FIRST GLANCE Kunden präsentiert. Ihre Profile werden je nach Absprache anonym oder offen auf FIRST GLANCE dargestellt. Die Daten können vom Bewerber jederzeit ergänzt oder aktualisiert werden. Mit der Veröffentlichung seiner Daten erklärt sich der Bewerber damit einverstanden, dass Unternehmen diese einsehen und durch die Vermittlung von FIRST WOO persönlichen Kontakt mit ihm aufnehmen können. Der Bewerber erklärt sich darüber hinaus damit einverstanden, dass sein veröffentlichtes Profil von FIRST WOO in eine der folgenden Kategorien eingeordnet wird: Upper Management, Seniors, Juniors, Graduates.

Die Einstufung des Bewerbers in eine der vorstehenden Kategorien liegt im Ermessen von FIRST WOO.

Bewerber haben kein Recht darauf, dass ihre Daten auf FIRST GLANCE aufgenommen und präsentiert werden. Diese Entscheidung und Auswahl der Bewerberprofile obliegt ausschließlich FIRST WOO.

2.4 Login für Unternehmen

Kunden von FIRST WOO sowie ausgewählte Unternehmen erhalten die Möglichkeit, Bewerberprofile auf FIRST GLANCE einzusehen und bei Interesse mit ihnen in Kontakt zu treten. Die Bewerberprofile sind offen oder – auf Wunsch/zum Schutz der Bewerber - anonymisiert einsehbar. Bei Interesse an einem anonymisierten Profil wird FIRST WOO vorab die Einwilligung zur Datenfreigabe beim jeweiligen Bewerber einholen.

2.5 Provision

Kommt es zwischen einem Bewerber und einem Unternehmen zum Abschluss eines Vertrages, nach dessen Inhalt der Bewerber für das Unternehmen eine selbständige oder unselbständige Tätigkeit aufnehmen soll, verpflichtet sich das Unternehmen zur Zahlung einer Abschlussprovision an FIRST WOO. Die Höhe und Staffelung der Abschlussprovisionen richtet sich nach der Einstufung des Bewerbers durch FIRST WOO (2.3) und ist für das provisionspflichtige Unternehmen verbindlich. Die jeweiligen Beträge und deren Fälligkeit sind auf FIRST GLANCE über den Button "Service & Preise" einsehbar.

Bewerber und Unternehmen verpflichten sich, FIRST WOO von dem Zustandekommen eines Vertrages innerhalb von sieben Tagen ab Vertragsschluss zu unterrichten.

2.6 Vertragsdauer

Die regelmäßige Vertragsdauer zwischen FIRST WOO und dem Bewerber beträgt sechs Monate. Hiernach ist das Vertragsverhältnis beendet und die eingestellten Daten und Inhalte des Bewerbers werden von FIRST WOO unverzüglich gelöscht. Eine von der regelmäßigen Vertragslaufzeit abweichende Dauer kann mit dem Bewerber individuell vereinbart werden.

Verträge zwischen Unternehmen und FIRST WOO haben grundsätzlich eine unbefristete Laufzeit. Nach Ablauf von 12 Monaten kann der Vertrag jedoch jederzeit mit einer Frist von zwei Wochen durch FIRST WOO gekündigt werden. Der Kunde kann während der Vertragsdauer das Vertragsverhältnis jederzeit mit einer Frist von sieben Werktagen durch schriftliche Kündigung beenden. Ein Anspruch auf Erstattung bereits entstandener Gebühren besteht nicht.

3. Nutzungsbedingungen

3.1. Nutzer, Kunden

Die Internetplattform FIRST GLANCE kann von natürlichen und juristischen Personen genutzt werden. Vertragsabschlüsse mit FIRST WOO kommen mit natürlichen Personen zustande oder mit juristischen Personen über eine vertretungsberechtigte Person.

3.2 Rechte an FIRST WOO / FIRST GLANCE, Gestaltung der Webseite

Die Internetplattform FIRST GLANCE ist geistiges Eigentum von FIRST WOO. Der Kunde verpflichtet sich, FIRST GLANCE weder zu verändern, noch zu kopieren oder für eigene Zwecke zu verwenden oder zur Verwendung an Dritte weiterzuleiten.

FIRST WOO behält sich das Recht vor, die Erscheinung und Funktionen der Internetplattform FIRST GLANCE jederzeit nach eigenem Ermessen zu verändern. Zu diesem Zweck kann FIRST WOO die Dienste von FIRST GLANCE vorübergehend oder dauerhaft einstellen.

FIRST WOO behält sich das Recht vor, auf FIRST GLANCE Werbeanzeigen Dritter zu veröffentlichen. In diesem Zusammenhang können Hyperlinks zu Webseiten Dritter auf FIRST GLANCE veröffentlicht werden. FIRST WOO übernimmt keine Haftung für die Verfügbarkeit oder Inhalte von Webseiten Dritter.

FIRST WOO behält sich das Recht vor, mit seinen Kunden elektronisch, postalisch oder fernmündlich zum Zwecke von Benachrichtigungen in eigener Sache in Kontakt zu treten. Der Kunde erklärt sich hiermit ausdrücklich einverstanden.

3.3 Vertragsgemäße Nutzung durch Kunden

Der Kunde ist verpflichtet, wahrheitsgemäße Angaben zu seiner Person zu machen. Kenntnis von anderen Kundendaten, die der Kunde im Rahmen der vertragsgemäßen Nutzung von FIRST GLANCE erhält, hat der Kunde ausschließlich zu dem vorstehenden Geschäftszweck zu verwenden.

Der Kunde verpflichtet sich, FIRST GLANCE ausschließlich zu den vorstehend beschriebenen Geschäftszwecken zu nutzen. Insbesondere ist der Kunde verpflichtet, die Kontaktaufnahme zu anderen Kunden in angemessener und sozialverträglicher Form durchzuführen sowie Maßnahmen zu unterlassen, die zu einer Systemstörung oder Überlastung von FIRST GLANCE führen könnten.

Jeder Kunde verpflichtet sich, unternehmens- oder bewerberbezogene Daten ausschließlich von FIRST WOO zu beziehen. Insbesondere der Erstkontakt zwischen Unternehmen und Bewerber erfolgt ausschließlich über FIRST GLANCE. Die Verwendung von Daten, die durch Dritte angeboten oder bereitgestellt werden, ist untersagt.

Der Kunde verpflichtet sich, keine Daten oder Inhalte von anderen Kunden ohne Genehmigung von FIRST WOO an Dritte weiterzugeben oder zu vertragsfremden Zwecken zu verwenden. Im Gegenzug erklärt der Kunde sich einverstanden, dass seine auf FIRST GLANCE veröffentlichten Daten und Inhalte von Dritten eingesehen werden und erklärt sich damit einverstanden, dass FIRST WOO diese zu dem vertraglich vereinbarten Zweck an Dritte weiterleitet.

Der Kunde verpflichtet sich, seine Zugangsdaten ohne vorherige Genehmigung von FIRST WOO nicht an Dritte weiterzugeben. FIRST WOO verpflichtet sich, jede dritte Partei, der sie Zugang zu FIRST GLANCE gewährt, ausdrücklich auf die Vertraulichkeit der dort veröffentlichten Daten hinzuweisen.

3.4 Änderung von Kundendaten

FIRST WOO behält sich das Recht vor, die auf FIRST GLANCE eingestellten Daten der Kunden nach Rücksprache mit diesen zu verändern.

3.5 Zuwiderhandlung

Jede Zuwiderhandlung gegen vorstehende Nutzungsbedingungen berechtigt FIRST WOO, das Vertragsverhältnis mit sofortiger Wirkung zu beenden und alle eingestellten Inhalte des Kunden zu löschen oder zu deaktivieren. Schadensersatzansprüche behält FIRST WOO sich ausdrücklich vor.

Der Kunde verpflichtet sich Verstöße anderer Kunden oder Dritter gegen vorstehende Nutzungsbedingungen unverzüglich nach Kenntniserlangung gegenüber FIRST WOO anzuzeigen.

4. Urheberrechte

Der Kunde versichert, dass alle von ihm auf FIRST GLANCE veröffentlichten Inhalte (insbesondere Texte, Bild- und Videomaterial) keine Rechte Dritter verletzen. Er stellt FIRST WOO gegenüber sämtlichen Ansprüchen Dritter frei, die diese in Bezug auf eine von ihm zu vertretene Rechtsverletzung gegen FIRST WOO geltend machen. Der Kunde stellt FIRST WOO gegenüber Kostenforderungen für eine in diesem Zusammenhang entstehende oder entstandene rechtliche Auseinandersetzung frei.

Für die Vertragsdauer verzichtet der Kunde auf die Geltendmachung seiner Urheberrechte an den von ihm eingestellten Inhalten gegenüber FIRST WOO. FIRST WOO kann die vom Kunden auf FIRST GLANCE eingestellten Inhalte jederzeit löschen oder deaktivieren, wenn Ansprüche wegen einer Verletzung der Rechte Dritter geltend gemacht werden oder eine solche Rechtsverletzung geprüft wird.

5. Haftung, Haftungsausschluss

FIRST WOO haftet nach den gesetzlichen Bestimmungen, sofern der Kunde Schadensersatzansprüche geltend macht, die auf Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit, einschließlich Vorsatz und grober Fahrlässigkeit der gesetzlichen Vertreter und Erfüllungsgehilfen, beruhen. Soweit FIRST WOO keine vorsätzliche Vertragsverletzung angelastet wird, ist die Schadensersatzhaftung auf den vorhersehbaren, typischerweise eintretenden Schaden begrenzt. Eine Haftung für entgangenen Gewinn ist ausgeschlossen.

FIRST WOO haftet nach den gesetzlichen Bestimmungen, sofern sie schuldhaft eine wesentliche Vertragsverpflichtung verletzt. In diesem Fall ist jedoch die Schadensersatzhaftung auf den vorhersehbaren, typischerweise eintretenden Schaden begrenzt. Eine Haftung für entgangenen Gewinn ist ausgeschlossen.

Der vorstehende Haftungsausschluss gilt nicht für Verletzungen des Lebens, der Gesundheit oder körperlichen Unversehrtheit.

5.1 Verzug

Für Verzugsschäden haftet FIRST WOO bis zu einem Höchstbetrag von 5% der vereinbarten Vergütung für die Nutzung von FIRST GLANCE.

5.2 Ausschluss

Soweit nicht vorstehend abweichend geregelt, ist die Haftung ausgeschlossen.

6. Erfüllungsort, Gerichtsstand, Rechtswahl

Erfüllungsort ist Düsseldorf, Geschäftssitz von FIRST WOO.

Soweit der Kunde Kaufmann ist, ist der Geschäftssitz von FIRST WOO Gerichtsstand; FIRST WOO ist jedoch berechtigt, den Kunden auch am Gericht seines Geschäftssitzes zu verklagen.

Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Die Geltung des UN-Kaufrechtes ist ausgeschlossen.

7. Allgemeines

7.1 Beauftragung Dritter

FIRST WOO ist berechtigt, Dritte mit der Erbringung der vereinbarten Leistung oder Teilen davon zu beauftragen.

7.2 Aufrechnung

Der Kunde kann nur aufrechnen, wenn seine Gegenforderung unbestritten oder rechtskräftig festgestellt ist.

7.3 Rechtsübertragung

Die Übertragung von Rechten aus Verträgen mit FIRST WOO, mit Ausnahme von Zahlungsansprüche der FIRST WOO, bedarf der vorherigen schriftlichen Zustimmung der anderen Partei. Darüber hinaus kann ein Dritter keinerlei Rechte aus Verträgen zwischen FIRST WOO und ihrem jeweiligen Kunden ableiten.

7.4 Fortdauer der Vertragsbedingungen

Soweit Vertragsbedingungen nicht ihrer Natur nach zeitlich befristet sind, gelten sie auch nach Beendigung des Vertragsverhältnisses und für eventuelle Rechtsnachfolger fort.

7.5 Salvatorische Klausel

Sollte eine Bedingung oder ein Vertragsbestandteil unwirksam sein, bleiben die übrigen Bedingungen und Vertragsteile hiervon unberührt. Die unwirksame Bedingung oder der unwirksame Vertragsteil werden in diesem Fall von FIRST WOO durch eine andere ersetzt, die dem wirtschaftlichen Zweck der weggefallenen Regelung am nächsten kommt.

General Terms and Conditions of Trade and Use of FIRST WOO Personnel Recruitment Corinna Kaiser

1. Area of Validity

The following general terms and conditions of trade govern the use of the FIRST WOO website and form a contractual element for the performance of services between the customer and FIRST WOO Personnel Recruitment Corinna Kaiser (FIRST WOO).

The terms and conditions of trade of FIRST WOO have exclusive validity; FIRST WOO does not recognise customer conditions contrary to or deviating from the terms and conditions of trade of FIRST WOO, unless it were to have expressly approved their validity in writing. The terms and conditions of trade of FIRST WOO shall also be valid if FIRST WOO fulfils the contract of the customer without reserve in the knowledge of conditions of the customer that are contrary to or deviate from the terms and conditions of trade of FIRST WOO.

1.1 Changes to Terms and Conditions of Trade

FIRST WOO is entitled to change or adapt these terms and conditions of trade. The customer shall be notified of the changed conditions and new provisions by FIRST WOO on the FIRST WOO website. For this purpose the customer undertakes to visit the FIRST WOO website regularly. If the customer continues to avail of the services of FIRST WOO after the publication date of the changed provisions, then the modified changes shall be deemed to have been agreed. FIRST WOO shall expressly draw the customer's attention to this legal consequence on the FIRST WOO website. If the customer disagrees with the change in terms and conditions, FIRST WOO shall be entitled to terminate the contractual relationship without notice as of the date the changed terms and conditions come into effect.

1.2 Contractual Language

Exclusively those terms and conditions of trade in the German language shall become components of the contract. If the terms and conditions of trade should be made available in English this shall only be deemed to be a non-binding translation without its own regulatory provisions. In the event of deviations in the English translation the provisions of the German-language version of the terms and conditions of trade shall be exclusively definitive.

2. Commercial Object

The commercial object of FIRST WOO is the brokering of initial contacts between employees (applicants) and employers (companies) for the purpose of indicating the possibility of an employment agreement (employed or self-employed) between both parties. Both applicants and companies are referred to as customers in the following.

The brokering and implementation of subsequent contacts is expressly not the commercial object of the placement activity of FIRST WOO. In the event that FIRST WOO or employees of FIRST WOO are of assistance in the organisation or implementation of subsequent contacts, these shall be deemed to be services to which no contractual claim exists. No liability shall be entertained for services which are not the commercial object of FIRST WOO.

FIRST WOO shall not be held liable for the realization or non-realization of a contract. All liabilities for the lack of qualification and/or suitability of a company or applicant is excluded, as well as any liability for primary or secondary claims deriving from the respective future employment contract.

Your attention is drawn to the following terms and conditions of use and to the point on Guarantee / Limitation of Liability.

2.1 Realisation of the Contract

A contract is concluded between FIRST WOO and the client when the declaration of intent is agreed and confirmed in writing. By using FIRST GLANCE and the corresponding insight to applicant profiles, the client entirely accepts FIRST WOO 's General Terms and Conditions.

2.2 Responsibility for Published Data

Publication of data on the FIRST GLANCE internet platform occurs at the customer's own risk. Responsibility for the entire content of the published material (including texts, images and videos) rests with the customer. FIRST WOO does not subject the data to any examination and excludes all liability for their correctness and/or completeness. Your attention is drawn to the following terms and conditions of use and to the point on Guarantee / Limitation of Liability.

2.3 Presentation of applicants on FIRST GLANCE

Selected applicants will be presented, with their previous consent, to selected clients on the closed internet platform FIRST GLANCE. Their application documents will be presented anonymously or openly, as individually agreed, on FIRST GLANCE. He or she may supplement or update the data at any time. Upon publication of his or her data the applicant declares his or her consent that said data may be viewed by companies, and that said companies may get in personal contact with him or her either directly or through the agency of FIRST WOO. Furthermore the applicant declares his or her agreement that his or her published profile will be classified by FIRST WOO into one of the following categories: Upper Management, Seniors, Juniors, Graduates.

The classification of the applicant into one of the categories above is at the discretion of FIRST WOO.

Applicants do not have the right to demand that their data must be admitted and presented on FIRST GLANCE. This decision and the selection are determined exclusively by FIRST WOO.

2.4 Login for Companies

Clients of FIRST WOO as well as selected companies have the possibility to view applicant profiles on FIRST GLANCE and if interest arises they can be put in contact with them. Applicant profiles are openly – or for the protection of the applicants – anonymously presented. If interest in an anonymous profile arises, FIRST WOO will obtain the applicant's consent to disclose his or her information.

2.5 Commission

Should a signed contract emerge between an applicant and a company according to the content of which the applicant is expected to take up gainful employment (employed or self- employed) for the company, the company is obligated to pay an acquisition commission to FIRST WOO. The amount and scaling of acquisition commissions is determined by the scoring of the applicant by FIRST WOO (2.3) and is binding for the company. The respective amounts and due dates can be viewed on FIRST GLANCE via the "Services & Prices" button.

Applicants and companies undertake to notify FIRST WOO of the coming into existence of a contract within seven days of signing of said contract.

2.6 Duration of Contract

The regular contract duration between FIRST WOO and the applicant is six months. After this period the contractual relationship is ended, and the discontinued data and contents of the applicant are deleted immediately by FIRST WOO. A duration deviating from the regular contractual duration can be agreed individually with the applicant. Contracts between companies and FIRST WOO generally have an open-ended duration. Nevertheless, after 12 months have elapsed, the contract can be terminated at any time by FIRST WOO with two weeks notice. During the contractual period, the customer can terminate the contractual relationship at any time with written notice of seven business days. There is no entitlement to refunding of fees already incurred.

3. Terms and Conditions of Use

3.1. Users, Customers

The FIRST GLANCE internet platform can be used by natural and legal persons. Contracts are signed with FIRST WOO with natural persons, or with legal persons via a person with representative authorisation.

3.2 Rights of FIRST WOO / FIRST GLANCE, Website Design

The FIRST GLANCE internet platform is the intellectual property of FIRST WOO. The customer undertakes not to change or copy FIRST GLANCE, nor to use it for his or her own purposes or to forward it to third parties for their use.

FIRST WOO reserves the right to change the appearance and functions of the FIRST GLANCE internet platform at any time at its own discretion. For this purpose FIRST WOO can suspend the services of FIRST GLANCE temporarily or permanently.

FIRST WOO reserves the right to publicize advertisements of third parties on FIRST GLANCE. In this context hyperlinks to third-party websites can be publicized on FIRST GLANCE. FIRST WOO does not accept liability for the availability or contents of third-party websites.

FIRST WOO reserves the right to contact its customers electronically, by post or telephonically for the purposes of notification relating to its own business. The customer hereby declares his or her expressed agreement in this regard.

3.3 Contractual Use by Customers

The customer is obligated to submit truthful details relating to his or her person. Knowledge of other customer data, which the customer receives within the context of the contractual use of FIRST GLANCE, may be used by the customer exclusively for the above mentioned commercial purpose.

The customer is obligated to use FIRST GLANCE exclusively for the commercial purposes described above. In particular, the customer is obligated to establish contact with other customers in an appropriate and socially acceptable form, and also to desist from actions which could lead to a system malfunction or overload of FIRST GLANCE.

Each customer is obligated to source company- or applicant-related data exclusively from FIRST WOO. Especially the initial contact between companies and applicants is exclusively governed through FIRST GLANCE. Use of data offered or provided by third parties is prohibited.

The customer is obligated not to forward any data or contents of other customers to third parties without the authorisation of FIRST WOO or to use same for contractually extraneous purposes. Conversely the customer agrees that his or her data and content publicized on FIRST GLANCE shall be viewed by third parties, and expresses his or her agreement that FIRST WOO shall forward said data and content to third parties for the contractually agreed purpose.

The customer undertakes not to forward his or her access data to third parties without the prior authorisation of FIRST WOO. FIRST WOO is obligated to expressly draw the attention of third parties, to whom it permits access to FIRST GLANCE, to the confidentiality of the data published therein.

3.4 Alteration of Customer Data

FIRST WOO reserves the right to alter customer data posted on FIRST GLANCE following consultation with said customers.

3.5 Infringement

Any infringement of the above terms and conditions of use shall entitle FIRST WOO to terminate the contractual relationship with immediate effect and to delete or deactivate all of the customer's posted content. FIRST WOO expressly reserves all rights in respect of claims for damages.

The customer is obligated to notify FIRST WOO of violations by other customers or third parties of the above terms and conditions of use immediately after the customer has learned of same.

4. Copyrights

The customer gives an assurance that none of the content (including texts, images and videos) published by him or her on FIRST GLANCE violates the rights of third parties. He or she exempts FIRST WOO with respect to all claims by third parties which the latter asserts against FIRST WOO with regard to a legal violation for which he or she is responsible. The customer exempts FIRST WOO with respect to demands for costs relating to a legal dispute which arises or has arisen in this respect.

For the duration of the contract the customer waives his or her right with respect to FIRST WOO to exercise his or her copyright to content posted by him or her. FIRST WOO can at any time delete or deactivate the content posted on FIRST GLANCE if claims are asserted due to the violation of third-party rights or a legal violation of this kind is under examination.

5. Liability, Disclaimer

FIRST WOO is liable in accordance with legal provisions insofar as the customer asserts claims for damages based on premeditation or gross negligence, including premeditation and gross negligence on the part of legal representatives and agents. Insofar as FIRST WOO is not accused of premeditated breach of contract, liability for compensation shall be limited to foreseeable, typically occurring damages. No liability shall be accepted for loss of profits.

FIRST WOO shall be liable in accordance with legal provisions insofar as it culpably breaches an essential contractual obligation. In such an event, however, liability for damages is limited to foreseeable, typically occurring damages. No liability shall be accepted for loss of profits.

The above exclusion of liability does not apply to injuries to life, health or physical integrity.

5.1 Default

FIRST WOO shall be liable for default damages up to a maximum amount of 5% of the agreed remuneration for the use of FIRST GLANCE.

5.2 Exclusion

Unless otherwise regulated above, liability is excluded.

6. Place of Fulfilment, Place of Jurisdiction, Choice of Law

The place of business of FIRST WOO is Düsseldorf, the place of fulfilment.

Insofar as the customer is a merchant the place of business of FIRST WOO shall be the place of jurisdiction, but FIRST WOO shall also be entitled to institute proceedings against the customer at the court of its place of business.

The law of the Federal Republic of Germany is applicable. The validity of CISG is excluded.

7. Miscellaneous

7.1 Commissioning Third Parties

FIRST WOO is entitled to commission third parties with the performance of the agreed service or parts thereof.

7.2 Offsetting charges

The customer can only offset charges if his or her counter-charge is undisputed or has been determined without further legal recourse.

7.3 Transfer of Rights

The transfer of rights from contracts with FIRST WOO, with the exception of claims for payment by FIRST WOO, requires the prior written agreement of the other party. Furthermore, a third party cannot derive any rights from contracts between FIRST WOO and its respective customers.

7.4 Perpetuation of Contractual Terms and Conditions

Insofar as contractual terms and conditions are not by their nature limited to a period of time, they shall remain in force even after termination of the contractual relationship and for any legal successors.

7.5 Severability Clause

Should a condition or section of the contract be void, the remaining conditions and sections of the contract shall remain unaffected. The void conditions or void section of the contract shall, in this instance, be replaced by FIRST WOO with a different one which most closely reflects the commercial purpose of the defunct provision.